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第 1 4 回 教 育 委 員 会 会 議 録 （ 要 点 ）  

 
日時 

場所 

 

出席委員 

 

 

欠席委員 

 

会議に出席した者

の職･氏名 

 

 

 

傍聴人 

 

議題 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田坂教育長 

 

－各委員－ 

 

田坂教育長 

 

 

 

田坂教育長 

 

田坂教育長 

 

令和２年８月 31日（月）午前 10時 

庁舎第３別館２階 会議室 

 

教育長 田坂敏、委員 村上浩一、委員 篠宮博幸、 

委員 西原梨乃、委員 仁志川由香里 

 

なし 

 

事務局長 村上誠二、総務課長 片上裕之、 

学校教育課長 大澤誠二 社会教育課長 神野秀夫、 

文化振興課長 冨田義勝、スポーツ振興課長 松本典久、 

学校給食課長 越智淑人、総務課長補佐 別府昭信 

 

 報道１社１名 

 

議案第44号 令和２年度教育費補正予算について 

議案第45号 今治市立小中学校校内通信ネットワーク整備事業 

に係る契約の締結について 

議案第46号 財産の取得について（学習用タブレット端末） 

議案第47号 財産の取得について（大型提示装置） 

議案第48号 今治市公民館運営審議会委員の委嘱について 

 

その他 

・寄附採納報告について 

 

 傍聴について確認する。 

 

 異議なし 

 

 異議なしと認め傍聴を許可する。 

 

 （傍聴人入場） 

 

午前 10 時 00 分 開会を宣す。 

 

日程番号１、第 12 回の会議録を承認してよいか問う。 
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－各委員－ 

 

田坂教育長 

 

 

田坂教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

承認する。 

 

日程番号２、会議録の署名委員に、村上委員、仁志川委員を指名

する。 

 

先日の臨時教育委員会、教科書採択については、大変お世話にな

りました。各委員の卓越した識見、貴重な意見により、慎重かつ丁

寧で充実した審議を行うことができ、今治市の児童生徒にとって最

も適切な教科書を採択することができました。本当にありがとうご

ざいました。 

先月の定例教育委員会以降、本日までに開催された主な行事及び

９月の今後の主な行事予定を記載し、教育長報告とさせていただき

ます。 

なお、運動会につきましては、開催自体どうすべきか悩みました

が、第２波・第３波のことを考えると、保護者・地域の方に、子ど

もたちの活動や学校行事を見ていただく最後の機会になるのでは

ないかとの思いもありました。小中学校には前向きに実施する方向

で検討をお願いいたしました。そして、各学校では色々な工夫をし

ていただいてますが、必ずコロナウイルス対策と熱中症対策に万全

を期して欲しいということをお願いいたしました。 

子供たち、保護者、地域の方々の３密・熱中症対策ですが、まず

子供たちの３密回避と熱中症対策を学校にお願いしております。そ

のため、テントを例年の２倍建てることによりソーシャルディスタ

ンスを確保し、同時に密集による熱中症対策も併せて工夫している

学校もございます。そのため、保護者席のテントがどうしても足り

ないという状況が生じております。また、小学校ではテントを保護

者に来ていただいて建てるということがありますので、その時点で

の密集・密接が心配であり、今年は子供たちのテントは建てますが、

保護者、来賓に関してはテントがない可能性があります。見に来ら

れる場合には、各自で日傘や水分を用意していただき各自で対策を

とっていただくことを、学校からの案内プリントに書いてもらうよ

う小中学校にお願いいたしました。 

今年は、規模の縮小、時間の短縮等を図り、ほとんどの学校が午

前中で終わる予定になっております。学校によっては、日にちの分

散開催あるいは一日のうちの時間分散を行って３密をできるだけ

避けるように対策をとっているところもございますが、人数によっ

ては全員が朝から11時過ぎまで運動場にいるというところもでて

きますが、その中でできる限りの熱中症・コロナ対策をとっていく

こととしております。その点、委員の皆様にもお知りおきいただけ

ればと思います。もしも、見に行っていただけることがありました
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田坂教育長 

 

 

ら、各自、熱中症・コロナ対策をとっていただいて見に行っていた

だきたいと思います。 

いよいよ明日から２学期が始まります。２学期もコロナウイルス

対策をはじめ、熱中症、授業時間の確保など、色々な問題がござい

ますが、子供たちを中心に考えて、充実した教育が提供できるよう

に努力してまいりますので、今後ともいろいろなご意見、ご提言を

よろしくお願いいたします。 

 

１ 報告 

８月26日（水） 第13回臨時教育委員会（教科書採択） 

８月28日（金） ９月校長会 

８月31日（月） ９月定例教育委員会 

 

２ 予定 

９月１日（火） 小・中学校第２学期始業式 

９月２日（水） ９月市議会（～18日） 

９月５日（土） 明徳短期大学教養講座（中止） 

９月５日（土） 今治市小中学校理科作品展（～６日・８日） 

９月６日（日） ＰＴＡ連合会・教育委員会合同打合せ会 

９月９日（水） 第25回タオルデザイン審査会 

９月13日（日） 中学校運動会（日吉・関前、近見、立花、桜井、

南、西、北郷、朝倉、玉川、大西、菊間、大島、

伯方、大三島） 

９月14日（月） 教育厚生委員会 

９月14日（月） 小学校運動会（富田：低学年） 

９月15日（火） 小学校運動会（富田：中学年） 

９月16日（水） 小学校運動会（富田：高学年） 

９月20日（日） 小学校運動会（近見、菊間、） 

９月26日（土） 第72回今治市展（～10月４日）河野美術館 

９月27日（日） 小学校運動会（吹揚・岡村、別宮、常盤、桜井、 

鳥生、清水、日高、乃万、波止浜、国分、朝倉、 

鴨部、九和、波方、大西、亀岡、吉海、宮窪） 

９月30日（水） 今治市交通安全研修会 

※小学校運動会……立花（10月４日）、伯方（10月４日）、 

大三島（10月18日）、上浦（11月１日） 

 

＜議題審議＞ 

「議案第44号 令和２年度教育費補正予算について」、説明を求め

る。 
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片上総務課長 

 

田坂教育長 

 

－各委員－ 

 

田坂教育長 

 

 

 

 

片上総務課長 

 

 

 

村上委員 

 

 

 

 

片上総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田坂教育長 

 

 

 

村上委員 

 

田坂教育長 

 

－「議案第44号 令和２年度教育費補正予算について」説明－ 

 

承認してよいか問う。 

 

 承認する。 

 

「議案第45号 今治市立小中学校校内通信ネットワーク整備事業

に係る契約の締結について」、「議案第46号 財産の取得について

（学習用タブレット端末）」、「議案第47号 財産の取得について

（大型提示装置）」について、一括して説明を求める。 

 

－「今治市立小中学校校内通信ネットワーク整備事業に係る契約の

締結について」、「財産の取得について（学習用タブレット端末）」、

「財産の取得について（大型提示装置）」について説明－ 

 

学習用タブレット端末の購入の目的ですが、児童生徒１人１台端

末の学習環境整備となっております。児童生徒１人１台はわかるん

ですが、教員もないと使いにくいんじゃないかと思うんですが、教

員の分はどうなっていますか。 

 

現在、児童生徒はタブレットを持ってないんですけども、教師用

のパソコン等は授業用としてあります。そういったものを活用しな

がら児童が持っているタブレットと連携した授業を進めていくと

いうことが一点目でございます。 

それから、10,788 台、今回購入しようとしております。本年５月

１日現在の児童生徒数を基にした購入です。近年、児童生徒の減少

ということで、来年度 10,788 人の児童生徒がいるかといったら、

住民基本台帳上少なくなっていると思います。児童生徒用として購

入しても、若干は教師用として使えるということで、長期的に児童

生徒、教員が学校でどのように使っていくか工夫しながら授業を進

めてまいりたいと考えております。 

 

順次、揃えていくということで、まずは子供たちの環境を整える

のが優先で、その後、教師の方も整えていくということでよろしい

でしょうか。 

 

了承する。 

 

承認してよいか問う。 
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－各委員－ 

 

田坂教育長 

 

 

神野社会教育課長 

 

田坂教育長 

 

－各委員－ 

 

田坂教育長 

 

 

片上総務課長 

 

田坂教育長 

 

－各委員－ 

 

田坂教育長 

 

－各委員－ 

 

田坂教育長 

 

 承認する。 

 

「議案第48号 今治市公民館運営審議会委員の委嘱について」、説

明を求める。 

 

－「今治市公民館運営審議会委員の委嘱について」説明－ 

 

承認してよいか問う。 

 

 承認する。 

 

「その他」を議題とする。 

「寄附採納報告について」、説明を求める。 

 

－「寄附採納報告について」説明－ 

 

 質問はないか問う。 

 

なし 

 

他に何かあるか問う。 

 

 なし 

 

午前 10 時 22 分、閉会を宣す。 

  

以上、会議の次第を記し、その相違ないことを証するため署名する。 

 

 

村上委員              

 

仁志川委員              


